
NOTA INFORMATIVA 

En reunión mantenida el martes día 17 de Agosto con el Presidente de la 

Diputación de Segovia y varios Diputados, en nuestro pueblo, le hemos hecho llegar 

nuestras inquietudes:  

 En primer lugar y de manera preferente, que se mantenga el Centro de Salud 

de Sacramenia, con el equipo médico actual y sus guardias, algo imprescindible para 

nuestro pueblo y comarca. 

 También, se le ha indicado que tenemos varias calles con el pavimento muy 

deteriorado, y que se agravó con el temporal de este invierno.  

 Hemos visitado las instalaciones del polideportivo y patio del colegio, junto con 

la zona donde vamos a realizar la obra de Planes Provinciales 2021, zona del Prado.  

 Vieron la obra realizada con el Planes Provinciales 2020 de la Calle Trinidad, 

pavimentación y cambio tubería.  

 Agradecemos su visita para ver de manera presencial las necesidades de 

nuestro pueblo  

 

 

  

 

 

  


